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Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 
 
ich möchte Sie höflich bitten, die Beantwortung meiner nachfolgenden Frage durch den 
Oberbürgermeister zu veranlassen: 
 
Die Neubrandenburger Stadtwerke neu-sw bieten auf ihrer Internetseite unter der Rubrik 
„Wärmekomfort“ ihren Kund*innen an, Gas-Brennwertthermen, eine 
Fernwärmekompaktstation oder ein Luft-Wärmepumpensystem zu mieten. Im Angebot heißt 
es: „sie senken mit einer modernen Heizungsanlage zudem Ihre Heizkosten“. 
 
Der Einsatz von Gas-Brennwertthermen wird jedoch durch die CO2-Bepreisung und den 
damit verbundenen steigenden Kosten für den Einkauf von Gas in den nächsten Jahren auf 
keinen Fall die Heizkosten senken. Eher im Gegenteil: Die Preise werden steigen. 
Angesichts der Verpflichtung die Co2-Emissionen zu senken (siehe Klimaschutzkonzept: 
Stadt Neubrandenburg eine Reduktion des CO2-Ausstoßes alle 5 Jahre um 10 Prozent an, 
S.111), ist eine Geschäftspolitik, die auf den Einsatz von fossilen Brennstoffen setzt, für mich 
nicht nachvollziehbar. 
 
Ich bitte deshalb um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie ist die Geschäftspolitik (das Angebot von Gas-Brennwertthermen) der neu-sw mit 
den angestrebten Klimazielen der Stadt und der Senkung von CO2-Emissionen 
vereinbar? 
 

2. Wieso wird den Kund*innen in Aussicht gestellt, dass durch den Einsatz von Gas- 
Brennwertthermen die Heizkosten sinken (abgesehen davon, dass moderne Anlagen 
effizienter sind als alte Anlagen)? 
 

3. Unterstützt die Stadt als Gesellschafterin dieses Vorgehen der neu-sw? 
 

4. Ist das Vorgehen der neu-sw in das Klimaschutzkonzept der Stadtwerke 
eingebunden? 
 

5. Gibt es eine Vereinbarung, welchen Beitrag die städtischen Gesellschaften zum 
Erreichender Ziele des städtischen Klimaschutzkonzeptes leisten? Gibt es 
Meilensteine? 

 
Ich bedanke mich für die Beantwortung der Fragen 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Jutta Wegner 






